

■VILLEPREUX

Elles sont parties pour le désert marocain



Oriane (à gauche) et Khaoula (à droite) sur le parvis de la mairie juste avant leur départ pour le 4L Trophy.

Leurs familles et partenaires n'auraient manqué l'événement pour rien au monde. Mardi 14 février, vers 10h, Oriane Kassis et Khaoula Elkhayaty se sont élancées du parvis de la mairie de Villepreux pour le 4L Trophy, ce rallye solidaire destiné aux étudiants. « L'adrénaline et le stress commencent à monter », reconnaissent ces deux élèves en école d'ingénieur juste avant leur départ.

A bord de sa vieille Renault 4L, le duo a d'abord rejoint Biarritz, ville-départ du raid, avant de rallier le Maroc. Avec, dans

ses bagages, du matériel scolaire et sportif pour les enfants défavorisés du Maroc. « On a réussi à récupérer pas mal de choses : des cahiers, des stylos, des calculatrices, des ballons de foot et de rugby, des chaussettes... », raconte Oriane, la Villepreusienne de l'équipage.

L'arrivée du raid est prévue le 24 février à Marrakech. « L'objectif, c'est d'en profiter et de vivre quelque chose d'enrichissant », indiquent les deux jeunes femmes.

Alexandre Marqué

■PLAISIR

Un apiculteur va conseiller ses homologues camerounais

Au Cameroun, l'apiculture est embryonnaire et mal organisée. Jacky Boisseau a donc décidé de les aider. Du 10 au 22 avril prochain, cet apiculteur plaisirois va partir en mission dans ce pays d'Afrique centrale.

Dans quatre villages de la jungle

Une première pour ce retraité, passionné par les abeilles depuis une trentaine d'années, qui exploite une vingtaine de ruches à la sortie de Plaisir. « J'ai été contacté par un religieux dont la congrégation est présente au Cameroun. J'aime les challenges et celui-là en est un car il va falloir développer l'apiculture dans quatre villages, à une centaine de kilomètres de la capitale, Yaoundé », explique l'artisan.

Plantée de jungles, qui cohabitent avec des terres agricoles, la région produit un miel de piètre qualité, mal rémunéré à la vente. « L'apiculture est rustique, pratiquée au travers de ruches dites kenyanes. Nous apportons dans nos bagages une ruche Dadant, du type utilisé en Europe, plus propice



Jacky Boisseau, apiculteur à Plaisir, va partir en mission au Cameroun en avril prochain.

à augmenter la production. Celle-ci servira de modèle pour fabriquer trois pièces par village », annonce Jacky Boisseau.

Apprendre aux Camerounais les procédés d'apiculture, par la mise en place d'un calendrier d'élevage, la pratique d'une récolte respectueuse des abeilles, d'un conditionnement valorisant

le produit, devrait permettre de doubler le prix de vente, flirtant actuellement avec 1,5 euro le kilo. « Nous apportons du matériel, qu'il faudra compléter par la suite. Pour mettre en place ce projet, 7 000 euros sont nécessaires dont près de la moitié pour financer les ruches et les accessoires. »

Jacky Boisseau est soutenu

par l'association Plaisir village animation et monte un projet de financement participatif sur KissKissBankBank. À l'automne, l'apiculteur retournera sur place vérifier les progrès des villageois.

Emmanuel Fèvre

■PRATIQUE

Rens. auprès de Jacky Boisseau au 06 84 36 16 59.